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A Vereadora Sandra R. Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse que, quanto ao 
projeto de lei sessenta, também já conversaram, entre seus colegas, e são a favor de 
baixá-lo em Comissão, para uma melhor análise, até porque também pensa que o 
Conselho tem essa representatividade e precisam estudar ele da melhor forma, que 
não fique ruim para nenhum dos lados. Ressaltou que também é a favor de baixar em 
Comissão. Após, desejou a todos um ano novo repleto de realizações, saúde, paz, 
prosperidade. Enalteceu a felicidade de estar nesta Casa e agradeceu ao povo de 
Colinas pela oportunidade, sendo que o seu compromisso continuará em dois mil e 
vinte e três, para fazer uma política com decência. Afirmou que mantêm a sua 
responsabilidade para com o povo de Colinas no sentido para que possam servir de 
espelho e que as pessoas possam gostar de política e não de politicagem, e assim se 
inserir na vida pública para criarem juntos esse diferencial. Desejou que Deus proteja 
nossos caminhos e tenhamos um ano de dois mil e vinte três de paz e felicidade, que 
o espírito natalino possa estar em todos os lares do mundo e inteiro,  em especial, dos 
colinenses. Falou que é preciso continuar trabalhando bastante, arregaçando as 
mangas e lutando em defesa daquilo que acreditam, proporcionando o bem estar e 
qualidade de vida da comunidade. Salientou querer ser Vereadora do Município de 
Colinas e isso é uma das maiores honras da sua vida, pois trabalhar em prol do povo 
de Colinas é gratificante demais para ela. Comentou que, apesar de não conseguir 
atender todas as solicitações recebidas, tem a consciência tranquila de estar 
repassando cada uma delas ao setor competente e vibrar junto quando cada uma 
delas é atendida, nunca deixando ninguém sem retorno. Afirmou que esse é o papel 
deles, honrar e lutar por cada pedido feito, por cada reivindicação, preocupar-se 
menos com picuinhas particulares e mais em crescimento, em progresso, em bem 
estar e qualidade de vida. Disse sermos um Município pequeno e que isso não é difícil 
de conseguir, basta saírem dos discursos e egos individualistas e trabalharem por 
causas comuns e de interesse coletivo, sendo que é por isso que batalha, que não 
medirá esforços para chegar lá, porque a sua comunidade de Colinas merece. 
Salientou entrar em dois mil e vinte e três pronta para trabalhar, pedindo firmeza e 
determinação a todos da administração que a rodeia, que entrem em confiança e 
abracem o trabalho com dedicação e força de vontade para que apontem em curto 
prazo melhorias na qualidade de vida da comunidade. Aos seus colegas do 
Legislativo, pediu que mantenham uma conduta democrática e que estejam no mesmo 
propósito: colaborar para o progresso do Município. Afirmou que acatará as críticas 
que forem fundamentadas na verdade, portanto, que sejam construtivas e com 
propósito, pois no seu coração não existe lugar para ódio, mágoa ou qualquer outro 
sentimento pequeno. Falou que o sentimento que a rege é o de querer trabalhar cada 
vez mais pela sua comunidade e servir aos colinenses, sendo que o desafio é grande, 
as dificuldades sempre existem e as resistências são naturais, mas a voz sábia e 
soberana do povo certamente a de ser ouvida como referência única por eles, quem a 
representam. Sendo assim, disse que precisam ir ao trabalho. Desejou que Deus 
ilumine a todos e que tenham um ano de dois mil e vinte e três de êxitos e conquistas. 


